

Burundi : Forum National des Jeunes et 1er congrès eucharistique national

Vatican News, 18 août 2022 La Conférence des Évêques Catholiques du Burundi, CECAB, organise, du 16 au 19 août, la quatorzième édition du Forum national des jeunes, couplée à la célébration du premier Congrès eucharistique du pays. Près de cinq mille jeunes, venus des différents diocèses du Burundi se sont rassemblés au stade de Muyinga, dans le nord du pays, pour participer à ces deux événements, autour du thème: «Je suis le pain de vie. Lève-vous, soyez témoins de ce que vous avez vu et de ce que vous verrez».

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Au cours de ce forum, les jeunes suivent plusieurs enseignements dont la plupart sont dispensés par les Évêques sur la foi chrétienne, la culture de la paix et la non-violence active. Les messages des prêtres burundais se basent également sur les défis majeurs que la jeunesse est appelée à relever dans l'Église et dans la société. Comprendre l'eucharistie Pour Monseigneur Joachim Ntahondereye, Évêque du diocèse de Muyinga et président de la Conférence des Évêques catholiques du Burundi, les enseignements réservés aux jeunes servent d'une part, à rappeler l'histoire de la croix des jeunes qui leur avait été confiée en 2007 par la CECAB, et d'autre part, à les aider à comprendre l'importance de l'eucharistie. Il faut qu'ils comprennent que l'Église fait l'eucharistie, mais c'est aussi l'eucharistie qui nous fait vivre. Le forum National des Jeunes au Burundi a repris cette année, après une interruption due à la crise sanitaire liée à la Covid 19. Christine Kingombe « Citée du Vatican et Cyrille Sindayizeruka « Bujumbura

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});